
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0750/2022

Jilotepec, Estado de México, 23 de julio de 2022

LOCALIZAN POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PREDIO DONDE APARENTEMENTE DESVALIJABAN VEHÍCULOS CON REPORTE DE ROBO

- *En la acción, detuvieron a dos hombres probables responsables del delito de encubrimiento por receptación.*
- *En el sitio, los uniformados hallaron un automotor reportado momentos antes y otro con ficha de hurto del 17 de noviembre de 2021.*

En atención a una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron un predio donde aparentemente desvalijaban vehículos con reporte de robo; en la acción, detuvieron a dos hombres, probables implicados en el delito de encubrimiento por receptación.

Al desarrollar el Operativo Argos, cuya finalidad es inhibir y disuadir el hurto en todas sus modalidades, efectivos estatales atendieron la denuncia de un ciudadano, quien refirió que horas antes, le habían hurtado su automóvil, de la marca Nissan Tsuru, con cromática de taxi de la Ciudad de México (CDMX).

Acorde a protocolo de actuación, los uniformados de la SS implementaron un operativo de búsqueda, el cual concluyó a la altura del kilómetro 2+500 de la carretera Soyaniquilpan–Jilotepec, en el Paraje conocido como El Xhitey, en un inmueble donde a simple vista observaron un automóvil con características similares

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

a las reportadas, así como unidades motrices con signos visibles de desvalijamiento y diversas autopartes.

Al cotejar los datos de identificación vehicular con el Centro de Monitoreo Estatal, confirmaron que un automotor marca Volkswagen Golf, color blanco, presentaba un reporte del 17 de noviembre de 2021, así como un Nissan Tsuru del servicio público, al parecer el del alertamiento. En el sitio, también detectaron la presencia de una matrícula de un automóvil particular reportado el 16 de julio del año en curso.

Del predio salieron dos individuos, quienes no acreditaron la legal posesión, por lo que el cuerpo de seguridad detuvo a Silvino “N” y José “N” de 26 y 22 años de edad, respectivamente. Después de hacer saber los derechos que la ley concede, fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades; en tanto, una patrulla quedó a resguardo del predio para continuar las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.